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Роговский двор в числе лучших Дорогие друзья, 
роговчане!

Поздравление

Продолжение на стр. 2

Поздравляем вас с Днем рождения 
нашего любимого города — сердца 
России — Москвы. 

Третий год мы празднуем День 
города Москвы полноправными 
жителями столицы. Присоединение 
к Москве территории Роговского 
поселения стало переломным в 
нашей истории. Жизнь наших 
деревень и поселков стала более 
насыщенной событиями, многолетние 
планы получили возможность для 
воплощения, разрабатываются новые 
проекты. Роговское преображается 
на глазах: асфальтируются дороги, 
ремонтируются жилые дома,  
обновляются коммуникации, краше 
становятся дворы. Столица уделяет 
большое внимание образованию, 
здравоохранению и социальной 
поддержке населения. 

В этот праздничный день желаем 
всем роговчанам радости, счастья, 
внимания и заботы близких, 
благополучия. Администрация  
поселения будет делать все возможное 
и невозможное, чтобы жизнь роговчан 
стала более благоустроенной, красивой 
и комфортной.

С Праздником!
Глава Роговского поселения 

О.А. Вдовина 
Глава администрации Роговского 

поселения И.М. Подкаминский
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На высоте «Длинной» на мемориале Кузовлево за-
вершено благоустройство территории, где 22 июня 
состоялась торжественная церемония закладки 
камня в честь начала строительства парка Героев.

В День памяти и скорби на этом памятном месте, 
где проходили сражения 1812 и 1941 годов, был уста-
новлен камень, который ознаменовал начало стро-
ительства Парка Героев России и Советского Союза. 
По заказу инициаторов строительства парка — Благо-
творительного фонда «Перекличка поколений»  было 
изготовлено кованое ограждение для памятного кам-
ня. Проект был разработан мастером-кузнецом Сам-
велом Петросяном специально для этого освященного 
места. По бокам от камня на каждой секции огражде-
ния выкованы две звезды — Героя Советского Союза 
и России. Ограждение выполнено в строгом стиле, 
опоясывает его кованная георгиевская лента. Звезды 
и ленточка окрашены в соответствующие этим сим-
волам цвета. Вход к памятному камню увенчан чугун-
ным колоколом, словно напоминая о романе Эрнеста 
Хемингуэя «По ком звонит колокол».

«Он звонит по тебе...» По каждому погибшему в 
годы войн 1812 и 1941-1945 годов. Но он также звонит 
и в честь всех выживших и поднявших страну из руин. 

В начале августа ограждение было установлено. 
Теперь историческое место приобрело более завер-
шенный, благоустроенный вид. Каждому пришедше-
му сюда становится очевидно, что место определено 
очень верно — масштаб полей, лесов, вся красота ис-
конно русской природы соединяются здесь воедино с 
историческим победным духом нашей Родины.

Познакомиться с ходом работ в Кузовлево 12 авгу-
ста прибыл Герой Советского Союза, директор Совета 
Фонда «Перекличка поколений» Александр Солуянов.
Легендарная личность, которая вошла в славную исто-
рию нашей страны своей мудростью, отвагой, патри-
отизмом. В ходе боевых действий в Афганистане в его 
подразделениях ВДВ было наименьшее число челове-
ческих потерь. Именно о нем сложена песня «Комбат, 
батяня», которую исполняет группа «Любэ».

По ком звонит колокол...Проект

Москва

В 2015 году в городе Москве продолжаются ши-
рокомасштабные работы по комплексному благоу-
стройству городской территории, создаются парки, 
реализуется программа «Моя улица», в рамках ко-
торой ремонтируются тротуары, расширяются пе-
шеходные зоны, благоустраиваются дворы, а также 
территории возле объектов образования, здравоох-
ранения и соцзащиты.

Для подведения итогов реализации городских про-
грамм по комплексному благоустройству в Москве 
проводится специальный конкурс. С каждым годом 
число его участников динамично растет, в том числе, 
и жителей, желающих свой дом и двор видеть краси-
выми и чистыми. 

В 2015 году ТиНАО заявилось в девяти конкурсных 
номинациях. Роговское поселение представило благо-
устройство дворовой территории жилого дома №1 по 
улице Школьной, поселка Рогово в номинации «Луч-
ший двор, благоустроенный с участием жителей». Ра-

боты проводились в 2014 -2015 годах за счет субсидий 
столичного бюджета и средств Роговского поселения. 
Во дворе выложен новый асфальт, установлен бор-
дюрный камень, обустроены тротуары и парковочные 
карманы, установлены скамейки и урны, современная 
детская площадка, проведен ремонт асфальто-бетон-
ного покрытия внутриквартального проезда.

Жители подключились в части создания цветников 
из многолетних цветов и однолетников. Установлено 
декоративное ограждение.

3 августа городская комиссия при Правительстве Мо-
сквы по проведению ежегодного конкурса по благоу-
стройству города провела объезд конкурсных объектов.

По итогам конкурса двор дома № 1 по улице Школьной 
признан одним из лучших в Москве и вошел в тройку 
призеров. Мэр Москвы Сергей Собянин выразил благо-
дарность участникам конкурса за вклад в благоустрой-
ство территории столицы.

Возле ДК появится 
амфитеатр

 Рогово

В преддверии празднования Дня 
города Москвы активно ведутся 
работы по реконструкции площади 
перед Домом культуры. 

Именно здесь по традиции проходят 
массовые народные гуляния, поэтому 
администрация решила благоустроить 
эту часть поселка для жителей. Здесь 
запланировано сооружение сцены 
с амфитеатром, установка скамеек, 
лавочек, урн. Также для совсем юных 
роговчан предусмотрено создание 
детского игрового комплекса. 

В настоящее время возле ДК 
ведутся работы по укреплению 
опорной стены.  Совсем скоро здесь 
появится амфитеатр, ограждение, 
обрамленное высаженными туями 
Лестница, ведущая от ДК к сцене, будет 
полностью обновлена. 
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Еще один схрон Безопасность

Администрация Диалог об актуальном

Начало на стр. 1«Собери ребенка в 
школу»

 Акция

Центр меняет облик Рогово

Традиционная волнительная пора 
для родителей, связанная со сбором 
детей в школу, подошла к концу. 

К сожалению, не у всех есть возмож-
ность купить детям все необходимое. 
Особенно сложно многодетным и мало-
обеспеченным семьям. Администрация 
поселения продолжает акцию «Собери 
ребенка в школу», направленную на по-
мощь нуждающимся семьям. Откликну-
лись помочь школьникам руководители 
ряда предприятий и предприниматели. 
Об итогах акции читайте на сайте адми-
нистрации и в следующем номере газеты.

Жители поселения могут приносить 
новые канцелярские принадлежности, 
портфели и  одежду в кабинет № 5 ад-
министрации с 9.00 до 16.00. Сбор ве-
щей будет проходить до 9 сентября.

В поселке Рогово завершены 
работы по комплексному 
обустройству дорог и тротуаров. 

Новое асфальтовое покрытие 
выложено на проезжей части от д. 
№4 по ул. Школьной до д. №15 по ул. 
Юбилейной с расширением проезжей 
части до 2,5 метров. 

По улице Юбилейной 
обустроены парковочные карманы 
на 74 машиноместа. Это позволит 
освободить территорию вокруг 
магазина «Дикси» от скопления 
автомобилей и, таким образом, 

создать безопасный проход 
для жителей до остановки 
общественного транспорта и ул. 
Спасскую.

Пешеходная зона от здания 
ДК «Юбилейный» обновилась 
брусчаткой. Фасад близлежащих 
магазинов оформляется в единой с 
Домом культуры цветовой гамме. 
Администрация Роговского поселения 
планирует оформить всю центральную 
часть поселка в едином стиле, что, 
несомненно, сделает его более 
современным и привлекательным.

13 августа состоялась встреча 
главы администрации Роговского 
поселения Ильи Подкаминского с 
общественными советниками.

В непринужденной обстановке 
за чашкой чая состоялся диалог 
между Главой и советниками. 
Через общественных советников 
осуществляется взаимодействие 
и обмен информацией между 
властью и жителями. Это новый 
институт власти, созданный в 
столице по вовлечению активной 
части населения в общественную 
жизнь. 

Илья Михайлович рассказал о 
проводимых работах в поселении 
и планах на будущее. Сейчас идет 
активное благоустройство поселка 
Рогово. Сделана дорога в деревне 

Кресты, проведен выборочный 
капитальный ремонт в жилых 
домах. Впереди всех жителей 
столицы ждет большой, общий 
праздник - День города Москвы. 
В преддверии этого события 
администрация планирует 
преобразить площадь перед 
ДК «Юбилейный».

Глава рассказал и о планах 
на 2016 год: завершение 
благоустройства Рогово и 
дальнейшее проведение работ 
в деревнях и селах. Советники, 
в свою очередь, рассказали о 
проблемах поселения и передали 
пожелания от жителей. Глава 
пообещал рассмотреть все вопросы, 
заданные на встрече и учесть их при 
составлении программы развития 

поселения на 2016 год. В завершение 
встречи  Илья Подкаминский 
вручил общественным советникам 
специальные удостоверения.

25 августа на опушке леса между 
садовыми товариществами «Тетерин-
ки» и «Ильино» обнаружены боепри-
пасы времен Великой Отечественной.

Артиллерийские снаряды, ручные 
гранаты, минометные мины, всего де-
вять находок лежали уже более 70 лет 
недалеко от дороги. На место были вы-
званы представители полиции, МЧС, 
«скорой помощи» и оперативной груп-
пы «Лидер». 

Спустя два часа вся близлежащая 
территория была обследована сотруд-
никами отряда «Лидер», боеприпасы 

увезены на спецполигон для дальней-
шего разминирования. 

Активисты вышли на субботник
Общество

20 августа в рамках подго-
товки к Дню города Москвы 
общественные организации 
Роговского поселения провели 
очередной субботник.

Представители Совета ветера-
нов и Общества инвалидов Ро-
говского поселения убирали тер-
риторию возле братской могилы 
в поселке Рогово. Активисты во 
главе с Надеждой Филоновой и 
Любовью Мешковой очистили 
площадку перед памятником от 
мусора и листвы, подмели, пропо-
лоли цветы. Благодаря постоянной 
заботе общественников,  мемори-
алы и братские могилы поселения 
всегда ухожены и благоустроены.

Глава администрации Илья Под-
каминский поблагодарил членов 
общественных организаций за 
внимание к святыням, добавив, 
что к работе необходимо привле-
кать и подрастающее поколение.

Александр Петрович встретился 
с главой администрации Роговско-
го Ильей Подкаминским. Вместе 
с координатором проекта строи-
тельства Парка Героев Владимиром 
Шумовым они на месте обсудили 
многие детали и различные органи-
зационные вопросы. Депутат Рогов-
ского Совета Николай Вопиловский 
рассказал о собранных историче-
ских материалах по сражениям, про-
ходившим на высоте «Длинной».  

Итогом встречи стало согласова-
ние плана по реализации проекта, 
где главным на первом этапе явля-
ются вопросы земли, разработки 
проекта Парка и привлечение фи-
нансовых средств. 

По ком звонит колокол...Проект

По многочисленным просьбам 
жителей деревни Кузовлево и 
близлежащих СНТ администрация 
Роговского поселения добилась 
решения вопроса о продлении 
маршрута автобуса от Рогово до 
Кузовлево.

На основании предложений местных 
властей Департамент транспорта и 
развития дорожно-транспортной 
инфраструктуры города разрабатывает 
три новых маршрута: №1 - Рогово 
– Климовка – Тетеренки – Петрово 
– Кузовлево – Рогово; №2 - Рогово 
– Васюнино – Каменка, ул. Луговая 
– Рогово; №3 - Рогово – Климовка – 
Тетеренки – Дмитровка.

Курсировать автобус начнет после 
проведения конкурса по выбору 
компании-перевозчика. Однако уже 
точно известно, что на маршрутах 
будут действовать все положенные 
москвичам льготы.

Решен и еще один важный 
для жителей Роговского вопрос 
транспортной доступности. В 
ближайшее время будет увеличено 
количество электричек, следующих от 
станции Кресты до Киевского вокзала. 

Кроме того, автобусы, 
направляющиеся как в Рогово, так и 
из него, будут осуществлять заезд на 
станцию Кресты. 

Таким образом, добраться до столицы 
жителям поселения и дачникам станет 
намного проще.

Москва становится 
ближе

Транспорт

В Роговском поселении 
проведен мониторинг состояния 
пожарной безопасности СНТ. 

По итогам было выявлено немало 
нарушений, которые председателям 
товариществ предстоит устранить 
в кратчайшие сроки. Проверка 
показала и положительные примеры 
заботы о безопасности дачников. 
Так, например, в СНТ «Квант», 
помимо пожарного водоема имеется 
запас воды для пожаротушения, 
создана пожарно-техническая 
комиссия. В СНТ «Богородское 1» 
создана добровольная пожарная 
охрана. А в СНТ «Мечта» имеется 
громкоговорящая связь на всей 
территории товарищества.

Проверено 31 СНТ
 Мониторинг
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Первое место по ТиНАО

 Форум

Афиша Дня города Москвы Праздник

Участниками молодежного фо-
рума, который проходил с 15 июля 
по 14 августа на территории парк-
отеля «Олимпиец» в Химках, стали 
порядка 2000 членов молодежных 
палат всех районов города Москвы. 
Представители Роговского посе-
ления в составе делегации ТиНАО 
приняли участие в девятой, заклю-
чительной, смене.

Организаторами форума высту-
пили Мосгордума, Мосгоризбирком, 
Департамент территориальных орга-
нов исполнительной власти столицы, 
Центр молодежного парламентариз-
ма. За время форума было организо-
вано девять смен, в каждой из кото-
рых  участвовали члены молодежных 
палат конкретного административ-
ного округа Москвы. В стенах фо-
рума активисты молодежных палат 
получили возможность не только об-
учаться, взаимодействовать, делиться 
впечатлениями с парламентариями 
других поселений, но и напрямую 
пообщаться с руководством админи-
страций своих районов и префектуры 

округа, а также познакомиться с пред-
ставителями Правительства Москвы.

Напомним, весной текущего года 
во всех округах столицы были соз-
даны Молодежные парламенты. Ро-
говское поселение не стало исключе-
нием, хотя процесс проходил не так 
уж гладко. Как и во многих других 
отдаленных от старой Москвы насе-
ленных пунктах,  число молодежи не 
так уж и велико. По окончании шко-
лы  многие ребята уезжают на учебу 
в центральные округа Москвы, там 
же зачастую находят и работу. Заду-
мывался же Молодежный парламент 
с целью  создания кадрового резерва 
из политически и юридически под-
кованных ребят — потенциальных 
депутатов местных Советов и сотруд-
ников администрации. Численность 

Молодежного парламента должна со-
впадать с числом действующих депу-
татов. В Роговском в его состав вхо-
дят 10 человек.

Основной задачей форума явля-
лось обучение молодых ребят осно-
вам парламентской 

деятельно-
сти. Для этого организаторы зна-
комили молодежь с ключевыми на-
правлениями развития современной 
Москвы, с работой молодежных пар-
ламентских структур. Обучали на-
чинающих парламентариев основам 
проектной деятельности, навыкам 
публичного выступления в различ-
ных средах, ораторскому искусству, 
организации публичных акций, кре-
ативному проектированию, навыкам 
работы в блогосфере.

В работе парламентского форума 
были задействованы четыре формы 
активности: командообразование, 
обучение, обсуждение, практика. 
Участникам форума была предостав-
лена возможность знакомства с луч-
шими отечественными теоретиками 
и практиками в области медиаме-
неджмента, ведущими политиками 
Москвы, политологами, журналиста-
ми, профессорами, представителями 
органов власти всех уровней. В про-
грамме форума особое место заняли 
образовательные лекции, тренинги и 
мастер-классы, направленные на лич-
ностный рост, повышение личной 
и командной эффективности моло-
дежных палат. Параллельно молодые 
парламентарии принимали активное 
участие в квестах и в конкурсах, за 
победу в которых вручались ценные 
памятные подарки. То есть, с утра до 
позднего вечера каждая минута рабо-
ты форума была расписана под нечто 
познавательное и развивающее. 

Отдельное внимание на форуме 
уделялось разработке и презентации 
собственных проектов, нацеленных 
на улучшение качества жизни в род-
ном городе, округе, поселении. В этот 
день в работе Форума также приняли 
участие руководители всех админи-
страций и поселений Новой Москвы. 
Подразумевалось, что именно сооб-
ща  власть и молодежь создадут свой 
проект, который затем должен полу-
чить право на жизнь. Молодежная 
палата Роговского поселения под-
готовила социальный проект «Пере-
кличка поколений», направленный 
на сохранение исторической памяти 
своей малой Родины. Речь идет о со-
ставлении экскурсионной програм-
мы по местам боевой славы 1812 года 

и времен Великой Отечественной во-
йны. В работе активное участие при-
няли глава поселения Ольга Вдовина, 
глава администрации Илья Подка-
минский и его заместитель Ма-
р и н а 

Николаенко. Председа-
тель Молодежного парламента Ро-
говского Мария Воробьева успешно 
защитила свой проект перед эксперт-
ным жюри, возглавлял которое пред-
седатель Мосгордумы Алексей Ша-
пошников. Помимо того, что проект 
затрагивает актуальную тему воспи-

тания патриотизма, он еще оказал-
ся малобюджетным.  Жюри высоко 
оценило работу роговчан, проект 
признан лучшим по ТиНАО, а ребята 
получили первый приз.  

Неожиданным, и, пожалуй, наибо-
лее запоминающимся для форумчан 
стал визит мэра столицы Сергея Со-
бянина. Пообщаться с градоначаль-
ником пригласили председателей 
всех молодежных палат города Мо-
сквы, а также наиболее активных и 
инициативных участников смен. Мо-
лодые парламентарии задавали мэру 
интересующие их вопросы, обсужда-
ли острые проблемы города Москвы. 
Председатель Роговского молодеж-
ного парламента Мария Воробьева 
попросила Сергея Семеновича ре-
шить вопрос открытия питомника 
для бездомных животных на терри-
тории Новой Москвы. Градоначаль-
ник поручил решить даный вопрос. 

В ходе выступления Сергей Собя-
нин рассказал молодым обществен-
никам о приоритетных направлени-
ях развития столичного мегаполиса, 
ближайших планах, а также уделил 
особое внимание необходимости 
находить способы взаимодействия 
с горожанами. «Необходимо при-

думывать новые современные ком-
муникации. Именно поэтому были 
придуманы «Активный гражданин», 
«Наш город», 

краудсорсинго-
вые проекты», — сообщил он, под-
черкнув, что в них уже участвуют 
сотни тысяч и даже миллионы жи-
телей. По словам Сергея Собянина, 
Москва должна становиться миро-
вым мегаполисом. «Мы конкурируем 
с Лондоном, Парижем, Нью-Йорком, 
потому что, если мы не создадим на 
территории России аналогичные ус-

ловия, миллионы из страны не уедут, 
но уедут тысячи и сотни тысяч самых 
лучших, самых одаренных людей», 
— заявил Мэр Москвы. Он отметил 
важность участия парламентариев 
в решении городских проблем, ведь 
благодаря инициативам молодежи 
столица станет еще комфортнее, со-
временнее и краше. 

Во время смен члены молодежных 
палат делились своими впечатления-
ми в социальных сетях и указывали 
хэштеги #гранибудущего #molparlam, 
благодаря которым все желающие 
могут посмотреть фотографии и по-
лучить больше полезной информа-
ции о прошедшем форуме. 

 Девятая смена запомнилась фо-
румчанам встречами с Префектом 
ТиНАО Дмитрием Набокиным и его 
заместителем Игорем Окуневым, ко-
торым молодежь напрямую задавала 
вопросы о развитии своих поселений. 

«Грани будущего» стал площадкой, 
которая предоставила ребятам воз-
можности узнать все самое важное 
о Москве, ее общественно-полити-
ческой жизни, а также о специфике 
работы в интернете.

Поселок Рогово 
5 сентября 2015 года

11:00 Мультфильм «Миньоны» 
(в 3D).

Зал ДК «Юбилейный»
13:00 Открытие Дня города 

Москвы. 
Праздничная интерактивная     

программа для детей «В гостях у 
Ириски  и Лариски»:
•	 спортивные состязания
•	 фокусы

•	 веревочные игры для детей
•	 велогонки: гонки на своих 

трехколесных велосипедах 
•	 беспроигрышная лотерея
•	 батуты.
Сценическая площадка перед ДК 

«Юбилейный» 
 14:30 Катание на Чудо-печке, 

квадрациклах,  электромобилях.
Территория, прилегающая к 

зданию  ДК «Юбилейный» 
Торговые ряды: домашняя 

выпечка, шашлык, поп-корн, 

сладкая вата.
16:00 Спектакль театра Форум  

«Малыш и Карлсон».
Зал ДК «Юбилейный»
17:00 Официальная часть.
Поздравление глав поселения 

и администрации поселения, 
награждение. 

Праздничный концерт 
творческих коллективов ДК 
«Юбилейный».

18:30 Молодежная дискотека.
19:30 Концерт  

профессиональных артистов:
•	 Группа «XZ»
•	 «Вокальный ансамбль 

«Балаган».
22:00    Праздничный салют-

фейерверк.
Сценическая площадка перед ДК 

«Юбилейный» 

Вопрос на семинаре задает Максим 
Юфкин
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 Фестиваль

Второй год в Москве с боль-
шим успехом проходит праздник 
«Московское лето. Фестиваль 
варенья». 22 центральных ули-
цы и площади столицы на время 
работы фестиваля были условно 
переименованы в сладкие назва-
ния фруктов и ягод. В ТиНАО ме-
роприятие было организовано в 
поселении Московский. 

Участники фестиваля приехали 
в столицу из 40 регионов России 
и 19 различных стран, и каждый 
хотел удивить москвичей и гостей  
своими уникальными рецептами 
и вкусами. За 1,5 недели праздник 
посетили более шести миллионов 
человек, было продано 1,5 млн ба-
нок с вареньем, проведено почти 
2,6 тысяч мастер-классов.

Самыми посещаемыми стали 
Тверская площадь, площадь Рево-
люции и Манежная. 

13 августа фестиваль варенья 
«Московское лето» стартовал в Ти-
НАО. В этом году Новой Москве 
было присвоено название «Клуб-
ничный район».

Программа праздника в поселе-
нии Московский включала мно-
жество интересных мероприятий: 
концертно-развлекательные про-
граммы, конкурсы, поздравления 
именинников, мастер-классы, тан-
цевальный марафон, стрельбу из 
лука, выступление дрессирован-
ного медведя, аттракционы, ката-

ние детей на пони, веломобилях и 
многое другое.

На фестивале работали девять 
шале, где можно было приобрести 
всевозможные сувениры, подар-
ки, изделия народного промысла, 
шашлык, пирожки, фрукты, яго-
ды, мед, морсы, многочисленные 
сладости и, конечно же, джем и 
варенье.

Делегация Роговского поселе-
ния приняла участие в празднике 
и продегустировала немало сортов 
этого любимого летнего лаком-
ства. 

В самом Рогово 13 августа в рам-
ках фестиваля также можно было 
отведать варенья. Организатором 
мероприятия стало ЗАО «Феста 
МИС» во главе с руководителем 
Тамарой Орешиной. Активно 
включились в участие ветераны 
поселения. Кто, если не они, знают 
и хранят старинные кулинарные 

секреты?!  В этот день здесь были 
представлены рецепты варенья из 
тыквы, клубники, малины и дру-
гих ягод и фруктов.

Такое мероприятие в Роговском 
поселении проходило впервые. В 
следующем году администрация 
планирует организовать более 
масштабный летний праздник в 
дни празднования Яблочного и 
Медового спаса.

Лето — это маленькая 
жизнь

Вечная память Некролог

Руководство Роговско-
го поселения и предста-
вители общественности 
приняли участие в фести-
вале «Московская окрош-
ка», который прошел в 
Троицке.

На Сиреневом бульваре 
собрались жители города и 
соседних поселений. Рогов-
ское поселение на праздни-
ке представляла делегация 
в составе Надежды Фило-
новой, Любови Мешковой, Георгия Ата-
бекяна, Марии Воробьевой и главы ад-
министрации Ильи Подкаминского.

Главным дегустатором выступил Пре-
фект ТиНАО Дмитрий Набокин, кото-
рый попробовал множество различных 
вкусов. Ему, как председателю жюри, 

п р е д с т о я -
ло выбрать 
лучших по-
варов, при-
готовивших 
окрошку. В 
конкурсной 
п р о г р а м м е 

участвовали лучшие рестораны ТиНАО. 
Победителем был признан ресторан из 
деревни Шарапово Марушкинского по-
селения.

Еще одним почетным гостем стал 
главный редактор газеты «Вечерняя 
Москва» Александр Куприянов. Для 
него и Дмитрия Набокина организова-
ли конкурс по росписи глиняного гра-
фина. Участники символично нарисо-
вали  дружбу двух округов и «Вечерней 
Москвы» и даже автопортреты.

Для всех гостей фестиваля была под-
готовлена обширная развлекательная 
программа с участием лучших творче-
ских коллективов округа.

 ТиНАО

Администрация, Совет 
ветеранов и инвалидов 
поселения Роговское сообщают 
о смерти Нины Александровна 
Князевой.

Более десяти лет Нина 
Александровна руководила 
Обществом инвалидов. Она 
была не только хорошим 
организатором, но и душевным, 
приветливым человеком. Люди 
с нелёгкой жизненной судьбой 
всегда находили у нее поддержку, 
понимание, помощь.

Под её руководством Общество 
инвалидов принимало активное 
участие во всех мероприятиях 
посёлка и Подольского района, 
будь то спортивные соревнования, 
выставки ручных работ или 
праздник “Урожай года”. 

Нина Александровна, человек 

п о л н ы й 
о п т и м и з м а , 
с т а р а л а с ь 
держаться бодро 
даже в трудные 
годы. Долгие 
годы женщина 
тяжело болела. 
Она оставила 
р а б о т у , 
передвигалась 
в инвалидном кресле и все же 
оставалась в курсе всех событий 
поселения. Это истинный пример 
стойкости духа и любви к людям. 

Её не стало 14 августа 2015 года. 
Однако традиции Общества, 

заложенные ею, будут сохранены.
Вечная ей память и 

соболезнования семье и близким 
людям. 

О чистоте начистоту  Детство

В детском саду «Колокольчик» 
прошел День воды и чистоты. Ма-
лыши познакомились с понятиями 
о гигиене и здоровом образе жизни.

Воспитатели провели с ребятами 
познавательную игру «Три чумазых 
поросенка», где воспитанники по-
могали решать проблемы главных 
героев. С малышами обсудили во-
просы чистоты, задавали вопросы, 
загадки. Конечно, не обошлось без 
прочтения известного произведе-
ния «Мойдодыр». Вместе с воспита-
телями ребята принялись за уборку 
игровой группы — протерли пыль, со-
брали игрушки. Затем, уже на улице, 

дети поиграли в «больницу», живо 
обсуждая последствия несоблюдения 
простых правил гигиены.

Окрошку по-московски 
приготовили в Троицке

Значимый юбилей   Ветераны

Сегодня, 25 августа, в семье жи-
тельницы поселка Рогово Екатерины 
Семеновны Масленниковой двойной 
юбилей — ей исполнилось 90 лет, а 
правнуку — 5. Руководство админи-
страции Роговского поселения по-
здравило именинников.

Родилась Екатерина Семеновна в 
Тульской области, там же и прожила 
большую часть жизни. В ее семье росли 
девять детей и к работе все были при-
учены с раннего детства. Война застала 
Катерину 16-летней девушкой. Ее в чис-
ле других молодых людей отправили на 
трудовой фронт. Сначала девушка ра-
ботала на стройке аэродрома в деревне 
Волынцево, затем за Тулой начали со-
оружать еще один аэродром и Катю пе-
ревели туда. После этого направили на 
сооружение блиндажей, а потом — на 
укладку железнодорожных путей.

После окончания войны работала бо-
лее 45 лет в сфере торговли. В 2000 году 

переехала жить к единственному сыну 
в поселок Рогово. В 2013 году его не ста-
ло. Женщина тяжело переживала поте-
рю и перенесла два инфаркта. Сейчас 
Екатерина Семеновна живет с внучкой 
и ее семьей, которые очень любят свою 
бабушку и ухаживают за ней.

Заместитель главы администрации 
Роговского поселения Марина Никола-
енко поздравило юбиляршу и пожелала 
оптимизма и крепкого здоровья.


